

## Réparation de l'injure de la Sainte Face.

Cet objet, dédié à S<sup>te</sup> Véronique, se nomme la Réparation de l'Injure de la Sainte Face ; il en existe un autre répertorié à Pont-Scorff dans le Morbihan.



Véronique a essuyé le visage du Christ avec sa robe pendant que le Christ montait au Golgotha et l'empreinte du visage du Christ aurait été miraculeusement imprimé sur le tissu ; elle est donc associée à la passion du Christ et on la retrouve souvent sur la VI<sup>ème</sup> station du Chemin de Croix avec les outils et la Sainte Face.

On devait s'agenouiller devant pour expier les insultes et les parjures commis envers l'église. Cette notion du culte de la Sainte face date de la fin du XVIII<sup>ème</sup>.

**Stéphanie**